
凝聚力量 率先突破

奋力走在中原经济区建设前列

县委中心组集中学习贯彻《 国务院关于支持河南省加快建设中原经济区的指导意见》

本报讯 （记者贺小兵）

10

月

10

日下

午，县委中心组就学习贯彻《国务院关于支

持河南省加快建设中原经济区的指导意

见》（以下简称《意见》）进行集中学习。 县委

书记常鸿主持学习并讲话，他强调，各级各

部门要在深入学习中提高认识， 在全面对

接中率先突破，在转变作风中狠抓落实，进

一步统一思想，凝聚力量，明确责任，推动

经济社会科学发展、跨越发展，奋力走在中

原经济区建设前列。 县领导闫小杏、 魏国

龙、翟建国、王亦山、刘中州、秦迎军、张进、

杨志伟、庞恩庆、薛新生等出席会议。

会议全文宣读了《意见》，与会人员认

真学习，畅所欲言，就加强学习领会《意见》

精神、搞好项目资金对接、力争实现我县经

济社会跨越发展等方面提出许多好的意见

和建议。 大家一致认为，《意见》的出台非常

及时， 进一步明确了我县今后的定位和发

展方向，要好好学习研究，抓紧落实。

常鸿在讲话中指出， 武陟地处中原经

济区的核心区，抓住加快中原经济区建设

这一重大机遇 ， 在新一轮竞争中抢得先

机 、赢得主动 ，是摆在全县各级干部面前

的历史使命。 《意见》的出台，不仅为武陟

的发展指明了方向，而且创造了千载难逢

的历史机遇，为我们加快落实县委十一届

二次全会确定的各项目标任务，走在中原

经济区建设前列提供了更有力的政策支

持。 各级各部门要充分认识《意见》的重大

意义 ，将之作为加快发展 、推进 “三化 ”协

调发展的重要纲领性文件， 高度重视，精

心组织，切实把《意见》学习好、贯彻好、落

实好。

常鸿要求，各级各部门、各条战线都要

深入研究涉及武陟发展的相关政策和推进

措施，在全面对接中率先突破。 一是与全

县的战略重点搞好对接。 县委十一届二次

全会明确了今后一个时期全县的六大战略

重点 ：做强工业 、做优农业 、做靓城市 、做

活商贸、做大旅游、做好民生。 每一项战略

重点都在《意见》中有着具体的、实实在在

的体现。 十个重大工作领导小组要组织成

员单位认真讨论研究 ，将工作部署与 《意

见》全面对接，不断完善各项措施，确保将

各项政策用足用活，用到极致。 二是与具

体项目搞好对接。 八大主导产业领导小组

要对照 《意见 》支持的重点 ，分解任务 ，明

确责任，广泛收集项目，分类进行整理，及

时充实项目库 ， 为争取资金奠定良好基

础。 三是与上级部门搞好对接。 所有涉及

政策性资金的县直单位，都要主动与上级

部门沟通 ，通过上派干部锻炼 、定期汇报

工作、 邀请上级专家领导授课等方式，了

解掌握国家和省 、市的最新政策 ，有的放

矢，主动运作，最大限度地争取上级支持。

四是与周边地区搞好对接。 武陟作为连接

郑州城区和焦作的唯一结点，区位优势得

天独厚 。 要按照 “对接大郑州 ，建设新武

陟 ”的战略定位 ，依托武西高速 、城际铁

路、焦作东站改造升级、詹店新区等，加快

物流、信息、产业等与郑州的对接，全面融

入郑州经济大循环。 依托武陟丰富的黄河

文化资源，高起点搞好策划和规划，争取成

为“黄河文化旅游带”的重要环节，进而实

现与郑州黄河文化资源的整合， 使这个千

百年来的天堑，成为连接两岸发展的“黄金

纽带”。五是与当前工作搞好对接。住建局、

公路局、 交通局、 国土局等部门， 要结合

“
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”工程和绕城环路工程的实施 ，加强

与省市对口单位的联络， 尽力争取各类政

策性资金。 农业和新农村建设领导小组要

结合全县城乡一体化发展规划和农业结构

调整布局，争取项目资金，集中合理投放，

打造农村发展的新亮点。

常鸿强调 ，贯彻落实 《意见 》，关键在

做、根本在效。 一要领导带头抓落实。 各级

领导干部特别是县级领导干部， 要身先士

卒、率先垂范，亲临工作一线，亲自带队攻

坚，以实际行动影响和感召广大党员干部，

形成攻坚克难的强大合力。 二要强化责任

抓落实。 凡是《意见》中明确涉及武陟的相

关政策和规定，都要分解到各个职能部门，

明确责任领导，落实具体人员，跟踪落实，

定期反馈，确保对新的政策能够及时跟进。

三要雷厉风行抓落实。 凡是涉及项目争取

的事情，各级各部门都要“一路绿灯”、立说

立行，以先人一步、快人一拍的工作节奏，

赢得先机，争得主动，在全县倡导一种大干

快上、 风清气正的发展风气， 形成加快转

变、竞相发展的良好态势。

常鸿调研村级组织换届选举工作时强调

要选出干事创业风清气正的好班子

本报讯 （记者冯振乾）

10

月

11

日下

午， 县委书记常鸿到我县部分乡镇调研村

级组织换届选举工作时强调，要加强领导，

依法选举，尊重民意，严肃纪律，通过换届

选举选出干事创业、风清气正的好班子。 县

委副书记魏国龙，县委常委、组织部长庞恩

庆及有关部门负责人陪同调研。

常鸿一行先后来到龙源镇、 三阳乡和

西陶镇， 听取各乡镇党委书记汇报了村级

组织换届选举工作进展情况、 存在问题及

下步打算。

常鸿要求， 各乡镇要高度重视村级组

织换届选举工作， 把此项工作作为当前的

一项中心工作抓实抓好。 一要加强领导，对

每个村要吃透村情，摸清底数，随时掌握动

态，保证换届选举工作顺利推进；二要依法

选举，要按照《选举法》的要求规范运作 ，

把加强党的领导和依法选举相结合，把

组织意图和群众意愿相结合； 三要尊重民

意，要引导群众把那些致富能力强，带富能

力强，素质高，群众威信比较高，热心集体

工作、公益事业的人选进新一届班子；四要

严肃纪律，对那些拉票贿选、破坏选举的人

和事，要严厉打击 ，毫不手软 ，保证选举

顺利成功 ； 五要严格督导 ，

14

个督导组

要发挥作用 ， 乡镇工作人员对村级组织

换届选举工作的指导作用要发挥好， 确保

整个换届选举工作顺利推进； 六要确保稳

定，通过选举选出新气象，选出新作风，确

保整个选举过程中和谐稳定， 不出任何差

错，为全县经济社会发展做出应有贡献。 同

时，还要抓好秸秆禁烧、招商引资项目建设

等各项工作。

全县三秋秸秆禁烧紧急会召开

本报讯

(

记者宋萌）

10

月

9

日上午，全

县三秋秸秆禁烧紧急会议在县政府二楼会

议室召开，县委副书记、县长闫小杏要求把

牢关键节点、 突出严防死守、 确保禁烧成

效。 副县长张志武出席会议。

会上， 张志武宣读了焦作市人民政府

办公室关于 《河南省环境监测总队认定我

市

6

起秸秆焚烧现象》的通报，对我县三秋

秸秆禁烧工作情况以及禁烧工作中存在问

题的部分乡镇进行了通报， 并对下一步工

作进行了具体安排。

闫小杏针对我县三秋禁烧工作中存在

的突出问题，就下步工作提出明确要求。 一

是要认清形势。 我县秸秆禁烧面积大、任务

重， 各乡镇要坚决克服麻痹大意思想和投

机侥幸心理，严格贯彻落实好省 、市三秋

秸秆禁烧电视电话会议精神 ，进一步认

清形势 ，明确措施 ，确保各项工作落到实

处。二是要分工负责。要在高度重视秸秆禁

烧工作的同时，认真做好村委换届工作。 各

乡镇党委书记、乡镇长要进一步明确分工、

明细职责、清楚责任，确保两项工作同步顺

利推进。三是要强化措施。要充分调动村干

部抓秸秆禁烧工作的积极性 ，抽调专人成

立巡逻队 ，

24

小时严防死守 ； 要组织专

门车辆 ，以村街为单位 ，对残余秸秆集

中进行彻底清理， 确保从源头上杜绝焚烧

隐患；要建立应急机制和信息反馈机制，加

大督促检查力度，落实昼夜轮班巡查制度，

确保一旦发生焚烧事件，能够快速处置、迅

速平息。四是要落实奖惩。要加大对秸秆禁

烧工作的考核奖惩力度。 相关部门要协调

配合，加强对秸秆禁烧工作的督查，每天公

布秸秆禁烧工作情况 ，明确落实责任 ，严

格考核奖惩 ， 凡发现有焚烧现象的 ，要

坚决按政策处罚兑现 ， 确保禁烧工作强

力推进。五是要确保成效。各乡镇要积极面

对当前“三秋”工作的严峻形势，要全面出

动，全力以赴，扎实做好禁烧的宣传、巡查

以及督促工作，进一步采取有效措施，加大

禁烧工作力度， 确保我县三秋秸秆禁烧工

作取得实效。
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下步打算。

常鸿要求， 各乡镇要高度重视村级组

织换届选举工作， 把此项工作作为当前的

一项中心工作抓实抓好。 一要加强领导，对

每个村要吃透村情，摸清底数，随时掌握动

态，保证换届选举工作顺利推进；二要依法

选举，要按照《选举法》的要求规范运作 ，

把加强党的领导和依法选举相结合，把

组织意图和群众意愿相结合； 三要尊重民

意，要引导群众把那些致富能力强，带富能

力强，素质高，群众威信比较高，热心集体

工作、公益事业的人选进新一届班子；四要

严肃纪律，对那些拉票贿选、破坏选举的人

和事，要严厉打击 ，毫不手软 ，保证选举

顺利成功 ； 五要严格督导 ，

14

个督导组

要发挥作用 ， 乡镇工作人员对村级组织

换届选举工作的指导作用要发挥好， 确保

整个换届选举工作顺利推进； 六要确保稳

定，通过选举选出新气象，选出新作风，确

保整个选举过程中和谐稳定， 不出任何差

错，为全县经济社会发展做出应有贡献。 同

时，还要抓好秸秆禁烧、招商引资项目建设

等各项工作。

全县三秋秸秆禁烧紧急会召开

本报讯

(

记者宋萌）

10

月

9

日上午，全

县三秋秸秆禁烧紧急会议在县政府二楼会

议室召开，县委副书记、县长闫小杏要求把

牢关键节点、 突出严防死守、 确保禁烧成

效。 副县长张志武出席会议。

会上， 张志武宣读了焦作市人民政府

办公室关于 《河南省环境监测总队认定我

市

6

起秸秆焚烧现象》的通报，对我县三秋

秸秆禁烧工作情况以及禁烧工作中存在问

题的部分乡镇进行了通报， 并对下一步工

作进行了具体安排。

闫小杏针对我县三秋禁烧工作中存在

的突出问题，就下步工作提出明确要求。 一

是要认清形势。 我县秸秆禁烧面积大、任务

重， 各乡镇要坚决克服麻痹大意思想和投

机侥幸心理，严格贯彻落实好省 、市三秋

秸秆禁烧电视电话会议精神 ，进一步认

清形势 ，明确措施 ，确保各项工作落到实

处。二是要分工负责。要在高度重视秸秆禁

烧工作的同时，认真做好村委换届工作。 各

乡镇党委书记、乡镇长要进一步明确分工、

明细职责、清楚责任，确保两项工作同步顺

利推进。三是要强化措施。要充分调动村干

部抓秸秆禁烧工作的积极性 ，抽调专人成

立巡逻队 ，

24

小时严防死守 ； 要组织专

门车辆 ，以村街为单位 ，对残余秸秆集

中进行彻底清理， 确保从源头上杜绝焚烧

隐患；要建立应急机制和信息反馈机制，加

大督促检查力度，落实昼夜轮班巡查制度，

确保一旦发生焚烧事件，能够快速处置、迅

速平息。四是要落实奖惩。要加大对秸秆禁

烧工作的考核奖惩力度。 相关部门要协调

配合，加强对秸秆禁烧工作的督查，每天公

布秸秆禁烧工作情况 ，明确落实责任 ，严

格考核奖惩 ， 凡发现有焚烧现象的 ，要

坚决按政策处罚兑现 ， 确保禁烧工作强

力推进。五是要确保成效。各乡镇要积极面

对当前“三秋”工作的严峻形势，要全面出

动，全力以赴，扎实做好禁烧的宣传、巡查

以及督促工作，进一步采取有效措施，加大

禁烧工作力度， 确保我县三秋秸秆禁烧工

作取得实效。
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本报讯 （记者贺小兵）

10

月

12

日，

县委书记常鸿，县委副书记 、县长闫小杏

等县领导与各乡镇 、 县直有关部门负责

人，深入龙源镇、詹店新区和产业集聚区，

对部分项目建设情况进行集中观摩。常鸿

强调，各级各部门要始终把招商引资和项

目建设作为工作的重中之重，把更多的精

力用在服务发展上， 用在项目建设上，再

掀招商引资和项目建设的新高潮。县领导

魏国龙、翟建国、刘中州、秦迎军、张进、杨

志伟、薛新生等参加了观摩活动。

当天上午，观摩团先后观摩了河南中

轴皇马车辆有限公司年产

6000

台半挂车

项目、 焦作市瑞福莱有限公司年产

1000

万平米反光材料项目、河南华瑞防水防腐

有限公司防水防腐材料项目、河南新艾卡

橡胶工业有限公司年产

10

万套高强力再

生胶项目、河南利人彩印包装有限公司年

产

2

亿套高档彩色包装盒项目、武西高速

连接线工程项目等

16

个重点工程、项目。

每到一处，观摩团成员都仔细听取项目情

况介绍， 实地察看项目建设推进情况，详

细询问项目建设过程遇到的困难和问题，

并对项目的建设提出有针对性的意见和

建议。

细雨掩不住观摩队伍观摩项目的热

情， 在河南中轴皇马车辆有限公司年产

6000

台半挂车项目施工现场， 常鸿与项

目负责人亲切交谈，详细了解项目建设情

况及存在的问题， 要求其加快建设进度，

争取早日建成投产。在听取詹店新区

7

个

在建项目建设情况汇报后 ， 常鸿非常高

兴，他强调，要进一步明确詹店新区“城市

副中心 ，工业主战场 ”的战略定位 ，瞄准

“新型工业区、商贸物流区、生态宜居区 、

特色农业区”的总体目标 ，向东呼应平原

新区，向南融入省会郑州 ，真正建设成为

武陟对外开放的前沿阵地，全面对接郑州

的“桥头堡”。

“对于这么好的项目，要建立台帐，限

期解决项目建设中遇到的问题，全力做好

服务。 ”在观摩了河南新艾卡橡胶工业有

限公司年产

10

万套高强力再生胶项目

后， 常鸿叮嘱随行的有关部门负责人，并

鼓励项目业主充分表达困难和问题，当听

到该项目年底就能竣工投产时，常鸿表示

满意，并希望到时候再来走一走、看一看。

半天的时间里，县领导冒着细雨 ，踩着泥

泞，进厂房、问进度、听汇报、提要求，真心

帮助企业解决实际问题，共同推动项目建

设顺利开展。

下午

2

时

30

分， 观摩团全体成员在

产业集聚区会议室参加项目推进工作会

议。会上，全县

14

个乡镇主要负责人分别

汇报了招商引资项目建设情况， 招商局、

发改委、项目办、环保局等县直有关单位

就如何服务项目作了说明，副县长原骁锋

通报了全县招商引资和第二次集中奠基

筹备情况，县委常委、纪委书记刘中州就

如何优化投资环境提出了明确要求。

据悉，今年

1-8

月份，我县招商引资

实际到位市外资金

56.05

亿元，占市定目

标

60

亿元的

93.4%

，同比增长

72.4%

。 今

年前三季度，全县项目建设呈现快速增长

态势， 共开工建设

500

万元以上项目

194

个 ，总投资

141.1

亿元 ，完成投资

52.6

亿

元，项目投资规模和完成投资数额分别比

去年同期增长

10.2%

和

35.2%

。 开工开业

项目

123

个 ，总投资

105.9

亿元 ，完成投

资

36.3

亿元； 开工亿元以上项目

43

个，

总投资

96.5

亿元， 完成投资

22

亿元；已

竣工项目

83

个 ， 基中竣工工业项目

57

个，这些项目全部投产后 ，预计年可新增

销售收入

44.5

亿元， 新增利税

4.7

亿元，

新增就业岗位

4000

个。

县委书记常鸿在会上发表讲话 ，他

指出，此次集中观摩既是一次检阅 ，更是

一次加压驱动 。 通过集中观摩 ， 总的感

到，各乡镇、县直单位对招商引资和项目

建设的认识都有新提高 ，措施有新加强 ，

成效也有新提升。但也存在项目个头小、

新兴产业项目少、进展不平衡 、投资环境

差 、项目推进慢 、服务不到位等问题 ，各

级各部门要以这次项目集中观摩活动为

契机，把更多的精力用在服务发展上 ，用

在项目建设上 ， 再掀招商引资和项目建

设的新高潮。

就当前的招商引资和项目建设工作，

常鸿强调，一要千方百计引进项目。 要主

动走出去、请进来，采取招商小分队、驻外

办事处、网络等多种形式招商 ，靠招商破

解发展难题，靠项目再造发展优势 ；要通

过定期听取汇报、发挥舆论宣传等措施加

大招商引资推进力度； 要严格奖惩兑现，

激励全县人民再掀招商引资新高潮。二要

争分夺秒推进项目。要积极帮助已签约项

目协调好土地，办理各种手续 ，确保签约

项目尽快落地；要定期召开碰头会 ，定时

间、定进度，全力搞好协调服务，扎实推进

在建项目建设进度；各乡镇在集中奠基项

目的同时，力争竣工项目尽快投产。 三要

依托平台集聚项目 。 要借助县产业集聚

区、詹店新区、陶封工业区三个平台，搞好

产业定位，做好项目规划对接 ，完善基础

设施建设，彰显出园区产业特色。 四要科

学编制储备项目。 要结合《国务院关于支

持河南省加快建设中原经济区的指导意

见》，谋划项目、争取项目，积极和上级搞

好对接，争取资金支持，确保一批高科技、

高含量的项目落户武陟。五要竭尽全力服

务项目。 相关部门要发挥好职能作用，帮

助企业和金融部门对接， 推进企业上市，

着力破解融资难题； 要利用好土地指标，

超前谋划，盘活土地资源 ，全力保障好土

地供应；要大力优化发展环境 ，继续开展

行风评议活动，督促部门全心全意为企业

服务。 针对阻挠项目施工、干扰项目落地

等违法行为，要严厉打击，毫不手软，真正

通过强有力的措施，优化好发展环境。 六

要严格奖惩助推项目。县五家班子要每两

个月集中观摩一次项目，宣传部门要加大

项目建设宣传力度，相关部门要认真执行

督导奖惩，各级各级部门要以今天会议为

新的起点， 进一步营造浓厚的舆论氛围，

再掀招商引资项目建设新高潮，为武陟实

现跨越发展做出应有的贡献。

县委副书记、县长闫小杏就下步项目

推进工作提出四点要求，一是招商引资项

目建设力度不能减；二是招商引资项目建

设质量要把好关；三是招商引资项目建设

存在的问题不容忽视；四是招商引资项目

建设的机制要再完善。她希望通过此次集

中观摩，动员和引导各级各部门把更多的

精力用在发展和项目建设上，以更大的决

心、更强的力度强力推进项目建设 ，迅速

在全县形成你追我赶的发展热潮。

我县对接中原经济区项目工作会议指出

做好建设中原经济区项目对接工作时不我待

本报讯 （记者宋萌）

10

月

11

日上午，

我县召开对接中原经济区项目工作会议，

全面安排部署对接建设中原经济区项目工

作， 提出做好建设中原经济区项目对接工

作时不我待。 县领导闫小杏、秦迎军、原骁

锋、张志武、张戊己和各乡镇乡镇长、县直

各部门负责人出席会议。

会议由县委常委、 常务副县长秦迎军

主持。

会上发改委汇报了我县对接国务院支

持加快建设中原经济区指导意见谋划项目

情况。 随后，与会领导围绕汇报内容进行了

集中讨论研究。

县委副书记、县长闫小杏在会上指出，

国务院 《关于支持河南省加快建设中原经

济区指导意见》的出台，为推动中原经济区

实现跨越式发展提供了政策、项目、资金等

方面的有力保障和强大支持 。 全县各级

各部门务必要深入学习领会 ，真正吃透

精神 ，掌握实质 ，要从最基础、最实际、最

具体的工作出发， 用实际行动抢抓此次难

得的历史机遇， 全力推动我县经济社会跨

越式发展。

就做好下步对接工作，闫小杏强调，一

是要把握机遇。 目前，国家、省、市高度重视

中原经济区建设工作， 各乡镇和县直各单

位要进一步明确思路、确立目标，坚持与工

作重点、运作项目、实际情况、区位优势相

结合，编制出一批符合政策要求的好项目、

大项目， 努力实现指导意见在我县的项目

化、资金化，从而真正抓住这次重大历史机

遇， 切实解决长期困扰我县经济社会发展

的问题。二是要把握重点。各级各部门要充

分利用好我县处于中原经济区核心位置的

独特优势，从布局上、产业上、发展方向上

把握重点，促进更多项目进入国家、省支持

的大盘子。三是要把握关键环节。各部门在

思想上要高度重视， 把申报项目作为对接

工作的切入点， 主动加强与上级部门的沟

通对接，熟悉各项申报环节，采用超常规举

措，创造性的开展工作，确保策划编制项目

的申报工作快速完成，早日报批。 四是要把

握要素保障。 各乡镇要进一步创优发展环

境， 扎实做好项目落地的各项要素保障工

作， 对项目建设中存在的土地、 规划等问

题， 要逐一建立台账， 制定相应的工作计

划，明确时间、明确专人，确保引来的项目

早落地、早建成、早达效。

闫小杏拜会辅仁药业集团董事长朱文臣

就辅仁产业园项目达成共识

本报讯 （记者贺小兵）

10

月

13

日下午，县委副书记、

县长闫小杏在副县长原骁锋、县产业集聚区管委会主任杜国

定及县发改委、国土局、龙源镇负责人的陪同下，赴郑州拜会

辅仁药业集团董事长朱文臣。双方就辅仁产业园项目深入交

换意见，达成重要共识。

辅仁药业集团有限公司是一家以药业、 酒业为主导产

业，集研发、生产、经营、投资、管理于一体的综合性集团公

司。 公司以制药为核心产业，拥有国内一流的制药及检测设

备，现有胶剂、胶囊剂、颗粒剂、片剂、中间体等数条生产线、

近百个品种，年生产能力及销售额位列于全国前列。 集团公

司投资

10

亿元的辅仁产业园项目将于近期在我县产业集聚

区开工建设。

会谈中，闫小杏详细介绍了我县的基本情况、丰富的文

化旅游资源及经济社会发展情况。 她说，辅仁药业集团是中

国制造企业

500

强、 中国民企

500

强企业。 武陟在产业、资

源、交通、区位等方面优势明显，具有良好的发展势头和发展

潜力，与辅仁药业集团有着广阔的合作前景。 闫小杏对该集

团近年来在武陟积极投资建设，有力促进武陟经济发展表示

感谢，并对辅仁产业园项目落户武陟表示非常欢迎。她表示，

县委、县政府将为项目提供最优质、最高效的服务，扎实推进

项目奠基前的各项准备工作， 并希望双方进一步加强联系、

密切合作，积极寻求更多合作契机，不断深化拓展合作领域，

努力实现共赢发展。

朱文臣对闫小杏一行的到来表示欢迎 。 他说 ，辅仁

药业集团与武陟有着良好的合作基础 ，下一步 ，将继续

关注支持武陟的经济社会发展 ，不断加强沟通交流 ，深

化双方合作 。 在看了即将奠基的辅仁产业园项目的规

划图后 ，朱文臣对该项目所在地的区位 、交通优势表示

满意 ，并表示将高水平规划 、高标准建设 ，将其打造成

精品项目 。

闫小杏检查部分重点项目奠基筹备情况

本报讯 （记 者 翟 晓 飞 ）

10

月

14

日 上 午 ，县 委 副

书记 、县长闫小杏 来 到 宁 郭 镇 ，检 查 山 西 煤 炭 进 出 口

集团有限公司武陟县煤炭物流产业园项目 、中国新奥

集团郑州新奥清洁能源有限公司汽车重卡服务中心 、

煤 层 气 液 化 以 及 汽 车 综 合 物 流 园 项 目 奠 基 仪 式 筹 备

情况 。 县委常委 、常务副县长秦迎军 ，县委常委 、宣传

部长薛新生 ，副县 长 吕 沛 、原 骁 锋 及 县 长 助 理 韩 宣 文

陪同检查 。

闫小杏来到这两个项目所在地进行实地察看 ，并

听取相关部门汇报了奠基仪式的筹备情况 。 闫小杏强

调 ， 各分管领导和县直相关部门要尽快拿出方案 ，精

心筹备 ，按照各自职责做好前期准备工作 。 交通局 、宁

郭镇要进一步与项目单位搞好结合 ，加紧开展奠基前

地面附属物清理等各项筹备工作 ，确保奠基仪式顺利

举行 。

闫小杏同时指出 ， 全县各级各部门要进一步加大

项目建设工作力度 ，协 助 项 目 业 主 倒 排 工 期 ，力 促 一

大批项目竣工投产 ，形成新的增长点 。 对集中签约项

目 、奠基项目 ，要进一步摸清情况 ，为企业解决实际问

题 ，保证项目顺利实施 ，再掀项目建设新高潮 。

要闻导读

●

闫小杏调研新型社区建设

●

闫小杏调研旅游路建设

●

我县组织收听收看全省经济运行电视电话会议

●

我县组织收听收看全省质量工作电视电话会议

●

省级园林县城创建工作进入倒计时

●

省保障性安居工程专项督查组莅武检查

●

今冬征兵政策有新变化

●

我县安排部署迎接市文化中心调研工作

●

我县召开评议职能部门及重点科（股）长会议
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